



24. Juli 2020

PRESSEMITTEILUNG

KUNST IM QUADRAT

Konzert | Performance | Dialog | Werkstatt

1. bis 16. August 2020 | Theresienwiese München

KUNST IM QUADRAT

So schaut es aus...

Jetzt ist es amtlich: Diesen Sommer wird es KUNST IM QUADRAT auf der Theresienwiese geben! Zwei Wochen - vom 1. bis 16. August 2020 - öffnen wir täglich unsere Pforten, um mit unseren Werkstätten und unserem offenen Kulturprogramm den Münchnerinnen und Münchnern einen hoffentlich aufregenden Ort und ein Wiedersehen mit vielen Künstler*innen und Musiker*innen zu beschermen. Hiermit

KUNST IM QUADRAT macht Spaß! Wir bieten mit unserem täglich wechselnden Werkstatt-Programm Kinder und Jugendlichen, vielfältige Möglichkeiten sich bei unseren Workshops selbst auszuprobieren. Da wird Lärm gemacht, Kunstwerke und Comics entstehen, Capoeira wird getanzt und vieles mehr. Für die Workshops muss man sich anmelden und es gilt natürlich ein eigenes Werkstatt Hygienekonzept. Unser Werkstattprogramm steht ab sofort unter:

www.kunstimquadratmuenchen.de

KUNST IM QUADRAT macht Programm! Täglich ab 16.00 Uhr startet unser offenes Kulturprogramm mit Bands, Performances und vielem mehr bis 23.00 Uhr. Wir und unsere Kooperationspartner*innen haben ein sehr buntes und vielfältiges Programm zusammengestellt. Alle Künstler*innen und Musiker*innen stehen ab sofort unter: www.kunstimquadratmuenchen.de

KUNST IM QUADRAT diskutiert. Für Diskussionen und Gesprächsstoff sorgen zahlreiche Initiativen und Gruppen, die sich aktiv am Festival beteiligen und sich und ihre Arbeit auf der Bühne vorstellen werden. Auch hier gibt es einiges zu entdecken!

KUNST IM QUADRAT macht Appetit. Es gibt leckeres Essen vom Café Bellevue di Monaco und Getränke gibt es natürlich auch vor Ort.

KUNST IM QUADRAT hat Platz und kostet nix. Der Eintritt ist frei. Freiwillige Eintrittsspenden gehen

an unsere Künstler*innen. Entsprechend der aktuellen Auflagen ist die Besucher*innenzahl auf 200 beschränkt. Wir finden das gut, denn wir haben jede Menge Platz und wir können gut Abstand halten. Unsere Gäste können auf unterschiedliche Weise Platz nehmen: von Isomatte, Polster, Europalette oder Stuhl ist für alle was dabei. Und wer aufgrund der limitierten Besucher*innenzahl leider nicht mehr reinkommt, hat um das Gelände herum ganz viel Platz, den Konzerten von draußen zu lauschen.

KUNST IM QUADRAT ist ein offenes Angebot für alle – jede*r kann dabei sein, ob jung oder alt, ob mit oder ohne Behinderung: Informationen zum Thema Kunst & Inklusion. Wir nehmen unser Hygienekonzept sehr ernst, damit auch Menschen aus Risikogruppen sich nicht um ihre Gesundheit sorgen müssen.

KUNST IM QUADRAT ist eine Initiative von GLOCKENBACHWERKSTATT, KÖŞK (Kreisjugendring München-Stadt) und LUISE in Kooperation mit Bellevue di Monaco, Sub – Schwules Kommunikations- und Kulturzentrum München e.V., KulturRaum München e.V., Green City e.V., Bayerischen Flüchtlingsrat, den Die Vielen, Stattpark Olga und vielen mehr.

KUNST IM QUADRAT wird gefördert von:

Bezirksausschuss 2 – Ludwigvorstadt-Isarvorstadt, Bezirksausschuss 6 – Sendling, Bezirksausschuss 8 – Schwanthalerhöhe, Kulturreferat der LH München, Sozialreferat der LH München, Jugendkulturwerk München, Koordinierungsbüro zur Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention in München.

*** Einige Programmpunkte sind noch im Entstehen und werden in den kommenden Tagen auf unserer website: kunstimquadratmuenchen.de veröffentlicht. Die website wird fortlaufend aktualisiert.**

*** Pressefotos zum Download finden Sie unter folgenden Link: kunstimquadratmuenchen.de/presse/**

KONTAKT

Presse

Antje Henkel-Algrang

Tel: 089-622 692 74

a.henkel-algrang@kjr-m.de

Festivalleitung

Matthias Weinzierl

m.weinzierl@glockenbachwerkstatt.de

kunstimquadratmuenchen.de

[instagram.com/kunst.im.quadrat/](https://www.instagram.com/kunst.im.quadrat/)

[facebook.com/KunstImQuadratTheresienwiese/](https://www.facebook.com/KunstImQuadratTheresienwiese/)